



夏休みにチャレンジ！体験活動

校長 里岡 俊彦

いよいよ、あと1週間ほどで1学期が終了し、子どもたちが楽しみにしている夏休みがやって来ます。今学期も様々な教育活動を実施する中で、保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。感謝申し上げます。いろいろな工夫を重ねながら、充実した活動をする事ができたと思っています。

夏の日差しが照りつける校庭では、子どもたちがサッカーをしたりドッジボールをしたりして遊んでいます。楽しい水泳学習も終わりが近づき、残る日々に、1学期の目標の達成感や満足感を味わうことができるように、しっかりと締めくくりを行って終業式を迎えてほしいと思います。

特に学習面において、今学期中に確実に定着してほしいことを、「まとめ」として繰り返し学習してきましたが、夏休み中の学習課題としても出しますので、しっかりと取り組むことができるように、声掛けと見届けをお願いします。また、長い休みでないとチャレンジできないような目標を立て、積極的に挑戦し、途中であきらめることなく、ねばり強く続けてほしいと思います。この夏休みにいろいろな体験をして、自分の得意なところを伸ばしたり、不得手とするところを少しでも克服しようとする事が大切です。自分に自信を持つことや、やり遂げたという達成感を味わうことが、2学期以降の学びに大きく結びついてきます。

さて、今年の夏休みは7月21日から42日間あります。早くも、どこどこへ行くんだとか、何々をするんだとか、それぞれ思いを巡らせて楽しみにしている様子が見えます。1か月以上もあるこの長期休業期間中は、家庭や地域で過ごすこととなりますので、保護者の皆様には、子どもと一緒に過ごす時間を長く取っていただき、日頃ではなかなかできない親子での活動を楽しんでいただければと思います。そして、夏休みを有意義に過ごせるよう、学校以外の場での体験活動等に可能な限り取り組ませてください。また、地域の皆様には、休みの間も子どもたちへの温かい声掛けや見守りをよろしくお願いします。2学期の始業式で、大きく成長した子どもたちに会えるのがとても楽しみです。

なお、自然災害や水難事故、交通事故等には十分気を付けさせて、充実した42日間を過ごさせてください。

<夏休みを充実させるために> ※ 参考

- 何か一つでも目標を決める
「がんばること」、「ずっと続けること」、「観察・採集・制作」、「お手伝い」 など
- 42日間のだいたいの計画を立てる
「いつまでに絵を描く」、「課題帳をいつまでに終わらせる」、「出校日に作文を出す」 など
- 一日のスケジュールを決めて実行する
「起床する時刻」、「何時からは勉強」、「何時まで遊ぶ」、「家に帰る時刻」、「寝る時刻」 など
- 毎日日記を書く
「今日がんばったこと」、「今日お手伝いしたこと」、「印象に残った(思った)こと」 など
- 体験活動を試してみる
「キャンプ」、「ボランティア活動」、「アスレチック活動」、「競技会(試合)に出る」 など

※ 自分なりに工夫してみる事が大切です。

楽しい！水泳学習

6/12から始まった今年度の「水泳学習」。特に暑い日、昼休み後のプールは最高！！です。

7月はじめに「水泳学習参観週間」を設定し、保護者の方に、子どもたちの学習の様子を参観してもらいました。子どもたちも笑顔があふれる時間となりました。



そうきん贈呈式

毎年、末吉デイサービスの利用者の方が作った「そうきん」をいただいています。例年、1年生が学校を代表して利用者の方とミニ交流会を行って贈呈式をしています。今年は1・2年複式学級と、体育館で交流会をしました。利用者の方々も大変、喜んでくださいました。いただいた「そうきん」は、大切に使用させていただきます。



児童総会

「言葉づかいをよくするには、どうしたらいいだろうか。」という議題で、全校児童での話し合いを行いました。積極的に挙手して、自分の考えを理由付けして発表する姿がたくさん見られました。決まったことは、総務委員会を中心に、しっかりとみんなで実践できるといいです。たがいに気持ちのよい「ふわふわ言葉」を伝え合いたいですね。



南之郷地区安全パトロール隊出発式



曾於警察署、曾於市安全安心協会、櫛小・高岡小PTA等、多くの関係者の出席の下で出発式を行いました。2校のPTAが交替で担当してきたこの式の今後については、これから検討していきます。

心肺蘇生法の講習会

授業参観日に合わせ、「家庭教育学級」の活動として12名の参加者で実施しました。心臓マッサージ法とAEDの使い方を、曾於消防署の方にて、分かりやすくていねいに教わりながら実技を行いました。



7/3～7「カヌー教室」

今年度も、7月第1週を練習週として、「カヌー教室」が行われました。2～6年生から7名の参加（男子5名・女子2名）がありました。しかし、天候不良日が初日・2日目と続いて、練習できたのはわずか3日間でした。短い期間ながらも、参加した子どもたちは楽しく練習しスキルを向上させていました。7/8には大会会場で「合同カヌー教室」が開かれ、6名が参加しました。7/23の「市カヌー大会」（4年生以上参加）には、現在4名がエントリーしています。7/15の「合同カヌー教室」がラストの練習機会です。大会本番では、自分の力を精一杯出し切ってほしいです。



学校閉庁日のお知らせ

夏休み期間中も、学校は通常の業務と変わりません。しかし、「教職員の健康の保持増進、心身のリフレッシュ、総実勤務時間の縮減による業務能率の向上」を目的として、市内小中学校において8月14日(月)、15日(火)、16日(水)の3日間は『学校閉庁日』となります。御理解のほどよろしくお願いいたします。

夏休み中の行事予定

《7月の行事予定》

- 20日(木) 1学期終業式
- 23日(日) 曾於市カヌー大会 (4～6年)
- 24日(月) 教育相談(保護者) ~28日(金)

《8月の行事予定》

- 1日(火) 第3回PTA役員会
 - 11日(金) 山の日
 - 14日(月) 学校閉庁日 ~16日
 - 17日(木) 第3回PTA運営委員会
 - 21日(月) 出校日、4校合同集合学習打合せ
 - 27日(日) 第2回PTA愛校作業
- ※今年度、2回目の愛校作業は8月末の実施です。よろしくお願いいたします。